



青柳園だより

2024年
4月号
文京区立青柳幼稚園

心はずむ幼稚園

園長 米澤 千秋

子どもたちが育てているチューリップが可愛らしく咲き、柳の新芽が日差しを受けて輝いています。

ご入園、ご進級、おめでとうございます。

今年度の青柳幼稚園は、もも組の新入園児を迎え、計23名でスタートします。私は、この4月より園長に着任いたしました、米澤 千秋と申します。昨年度、開園55周年を迎えた青柳幼稚園のよさを引き継ぎ、教職員一同力を合わせ、充実した教育活動を進めてまいります。どうぞよろしく願いいたします。

青柳幼稚園の教育目標は、次の4点です。

○元気な子ども

○感動する子ども

○やさしい子ども

○工夫する子ども

幼児期は、生涯にわたる人格形成の基礎を培う重要な時期です。身近な人との温かい関係の中で、成長発達に必要な経験を重ねていけるよう、環境を整えてまいります。また、一人ひとりのお子さんとの対話を大切にし、しっかり受け止めてまいります。そして、「おもしろそう」「やってみたい」と心がはずむ遊びや生活を幼児と共につくっていきます。

保護者の皆様も、心配なことや分からないこと、お子さんの嬉しい姿などがございましたら、お気軽にお知らせください。お子様の成長を保護者の皆様と共に喜び合える日々が過ごせることを嬉しく思います。

引き続き、地域の皆様に愛され、笑顔あふれ、心はずむ青柳幼稚園をつくってまいります。今年度も、保護者の皆様、地域の皆様の温かいご理解とご支援をどうぞよろしく願いいたします。

